

Jóvenes de Casablanca representarán a Chile en el Mundial Escolar de Judo en Río de Janeiro

Antonella Vega y Almendra Rojas serán las dos deportistas que representarán a Chile en el Mundial Escolar de Judo “Gimnasiadas Escolares” que se realizará en Rio de Janeiro, Brasil. Las jóvenes provienen de la comuna de Casablanca, Región de Valparaíso, quienes ya se alistan para participar en el torneo que comenzará a partir del 19 al 27 de agosto.

Las representantes pertenecen al taller de Judo Municipal y del Club Jita Kyoei de la comuna, quienes la felicitaron a través de redes sociales.

Anuncio Patrocinado

“Estamos muy orgullosos de apoyar a estas destacadas deportistas para que puedan seguir sus sueños y demostrar que con esfuerzo y disciplina”, comentó el club, quien agregó que “ellas son un gran ejemplo para sus compañeros y para todos nosotros, demostrando que no hay límites cuando se tiene dedicación y perseverancia”.

La Municipalidad de Casablanca, indicó que Antonella competirá en la categoría +63kg, mientras que Almendra lo hará en la categoría de -63kg. Cabe recalcar que las “casablanquinas” se enfrentarán a las mejores atletas escolares de todo el mundo.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



Su preparador y profesor, Daniel Galaz Campos, afirmó que “su preparación ha sido

Jóvenes de Casablanca representarán a Chile en el Mundial Escolar de Judo en Río de Janeiro

fundamental para poder ser parte de este evento. Sabemos que ambas han trabajado muy duro para llegar a este nivel y no tenemos dudas de que estarán en excelente forma y listas para dar su mejor esfuerzo en Río”.

y tú, ¿qué opinas?